

# Pelarco gestiona con la UCM para Futuro Preuniversitario Gratuito

La Ilustre Municipalidad de Pelarco, a través de su alcalde Boris Cabrera Lazo, ha dado los primeros pasos en las coordinaciones para una potencial y valiosa alianza con la Universidad Católica del Maule (UCM). El objetivo es concretar el primer preuniversitario municipal gratuito de la comuna, tentativamente llamado PreuBrotes Pelarco.

Este innovador proyecto, que sería impulsado desde el área de Vinculación Educativa del DAEM de Pelarco, busca fortalecer las oportunidades educativas de los jóvenes, ofreciéndoles una preparación gratuita y de calidad para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2025.

En esta significativa primera reunión para coordinar la iniciativa, la municipalidad recibió la visita de: Pamela González Muñoz, Coordinadora del Preuniversitario Brotes Luis Felipe Valenzuela, Encargado de Marketing y Nexos.

"Con estas gestiones iniciales, Pelarco reafirma su firme compromiso con una educación pública más justa, accesible y transformadora. La comuna está dedicada a brindar acompañamiento y oportunidades reales para que los sueños de sus estudiantes se hagan realidad", enfatizó el alcalde Cabrera.

